月三十日、同チームの竹友

ア難民救援では昨年十二

も来ていない。なぜ日本か している。日本からはだれ もに四十カ所近い村を巡回 療団が食糧配給チームとと 十カ国から来た百人近い医

ら医師と看護婦が来ないの

有二さん(三た)がケニア経由

で南部の都市キスマーヨに

ゼルス地震以来、ボランテ 助隊)は六年前の米ロサン シー・チーム(日本緊急援

ア活動をしている。ソマ

## 稳 煽 題 看 展

りした。現地には西欧各国から民間医療団が来てい たが、日本からはゼロ。同チームから「現地の難民 ャパン・エマージェンシー・チーム」(本部・東京 ため、学生や社会人で組織したボランティア団体「ジ 部港区、登録会員約四百人)が昨年末、ソマリア入

内戦と飢餓に見舞われているソマリア難民を救う

10カ国の医療団、すでに活躍中なのに

献が叫ばれながら、日本の支援態勢はスタートが遅 包まれているが、この二年間、民間ベースの国際質 った。湾岸戦争から二年たち、イラクは再び戦火に いと言われた」と日本の本部に緊急支援の連絡が入 日本から一刻も早く医師と看護婦を送ってほし



ア集めに走る西さん

にソマリアへも行く。アフ て医師を送る。第二陣以降 し、現状報告のあと継続し 月二十三日に日本をたつ。

一月上旬にいったん帰国

ニアやジブチ共和国へ向け

、医師二人の第一陣が今

議会(AMDA)はソマリ

一方、アジア医師連絡協

ア難民を受け入れているケ

がほしい」と会員獲得にも が難しい。千人の登録会員 登録会員では緊急時の対応 を行っている。「四百人の

力を入れ始めた。

## ジャパン・エマージェン 現地入りの竹友さんから便り 英国、スウェーデンなど約

をした」と本部にリポート かと聞かれ、情けない思い 近くの村を回ったところ、 国際電話で竹友さんは 番必要なのは医師と看護婦 師と看護婦集めに奔走して だ」と訴えた。 これを受けて、日本で医 として行ったが、このとき

ランティアと合流、四日間

り、他国から来ているボ

にわたって食糧配給などを

見て回った。

・ラリアで苦しんでいる人

いる同チームの中央大学四

さんはイタリア、スイス、

が人がたくさんいる。現地 や手当てを受けていないけ

の医師や看護婦に聞いた

ても、

食糧配給などやるこ

の援助物資を確保する運動 粉ミルク、栄養剤、米など 同チームは現在、医薬品、

0

103 - 3435 - 147 シー・チームの本部の電話

年の西正文さんらは一数人

けだった。専門技術がなく

も日本からは私たち九人だ

その様子について、竹友

ジプト地震でボランティア いが、休みが取れないと言 っている。私は昨年秋のエ わっていない」と話す。 争以来この二年間、

にソマリアへ向かう予定の 来月上旬、約十人が新た 何も変 ジャパン・エマージェン

だと話している。 制度面の条件整備が不可欠 行きたくても行けない」と を得て行くわけだが、ボラ 証されていないと、いくら ンティア休暇が制度的に保

幸さん(四三)は「今回、行く

受けている開業医、小林米

同協議会の事務局を引き

設に着手する。

ソマリアで難民用の学校建 リカ教育基金の会も近く、

医師たちだ。個人的に許可

のは大学病院などに勤める